



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年12月22日

学校便り No.42

文責：校長 新田直子

# みどりっ子便り



## 第2学期終了～ご協力ありがとうございました～

81日間の第2学期が終了しました。本日の終業式では、児童を代表して2年の熊田芹香さん、4年の宗像優月さん、6年の蘇武絢香さんが、「2学期の反省や冬休みの計画」を堂々と発表しました。その後、校長から子どもたちの2学期の頑張りや活躍を称賛し、冬休みもめあてをもって過ごしてほしいこと、新たな年に向けて自分の目標を立ててほしいことを伝えました。ぜひ、お子さんの成長や頑張りについて、ご家庭でもたくさんほめていただきたいと思います。そして、さらに頑張りたいことや新年の抱負などについて、ご家庭で話題にしてみてくださいと幸いです。子どもたちが3学期に向けて新たな意欲をもつことができるよう、よろしく願いいたします。



長い2学期、子どもたちが元気に本日の終業式を迎えることができたのは、保護者の皆様、地域の皆様の温かなご協力のおかげです。いつも温かく子どもたちを支えてくださった保護者の皆様、いつも子どもたちを温かく見守ってくださっている地域の皆様、皆様方の本校教育活動へのご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。どうぞ、よい年をお迎えください。



## 「あんしん」で楽しい冬休みを！



明日からの冬休みは、積雪や路面の凍結などが心配されます。事故に遭わない、起こさないよう十分気を付けさせたいと思います。以下の点について、学校でも指導を行いました。ご家庭でもお子さんに声をかけてくださいますようお願いいたします。

- ☆ 雪道や路面が滑りやすいときは自転車に乗らない。
- ☆ ヘルメットをかぶって自転車に乗る。
- ☆ 道路上での雪玉投げやボール遊び、キックボード等の遊びは行わない。
- ☆ ボールが遠くまで飛ぶ遊びは、広い公園や校庭で行う。
- ☆ ゲーム機やスマホ、タブレット等の使用は家庭のルールを話し合い、安全に使用する。
- ☆ お年玉や小遣いなどお金の使い方に気をつける。貸し借り等のやりとりはしない。

詳しくは、学校から配付された「冬休みの生活について」をご覧ください。

全てのみどりっ子たちが「あんしん」で楽しい冬休みを過ごせるよう、そして、1月9日の始業式の日元気に登校できますよう、ご協力よろしく願いいたします。

